

Евразийская лингвистическая олимпиада

Очный тур 2024-2025

Тест по английскому языку

10 и 11 класс

РЕГИОНЫ

КЛЮЧИ

АУДИРОВАНИЕ

Вариант № 3

	a)	b)	c)	d)	e)
1.	5	8	2	7	10
2.	1	5	7	8	10
3.	3	2	4	1	2
4.	4	2	3	1	4
5.	3	7	1	5	9

ТЕСТ

Вариант № 3

	a)	b)	c)	d)	e)
1	2	2	2	1	3
2	2	2	1	1	2
3	1	2	2	2	2
4	3	5	4	2	6
5	2	1	1	2	2
6	4	2	4	2	3
7	5	7	1	6	2
8	6	9	2	1	7
9	1	2	1	2	2
10	8	2	1	3	5
11	5	8	7	9	10
12	1	2	2	2	1
13	1	2	2	2	3
14	5	1	2	4	3
15	2	1	2	1	1

Вариант № 3 Задания «открытого типа» №№ 16 – 20

16

Выполните письменно задания по содержанию текста:

1) Write out **two sentences/parts of sentences** proving that the atmosphere of Miss Nicholson's home reflected her somber mood.

[[a) The butler closed the door behind them and ushered her into a dark foyer.

b) He led her into a parlor every bit as gloomy as the foyer]].

2) 2) Write out **two sentences/parts of sentences** showing that Fiona looked at the Gramercy Park house as if it were a living creature.

[[2) a) It's a shame to let a lovely house like that just die, Miss Nicholson.

b) It's a bit of a wreck, but it has good bones.]]

3) Write out **a sentence** proving that Fiona was offered to buy the house for a song.

[[3) A mere fraction of what it was worth.]]

[За каждый правильный ответ – 1 балл. Неправильный вариант или невыполненное задание оценивается в 0 баллов.

Указание номера предложения расценивается как неправильный ответ.
При ошибках в языковом оформлении снимается по 0,5 баллов за одну ошибку. Максимальное количество баллов – 5.]

17

Ответьте письменно на вопросы по содержанию текста:

1) Which sentence proves that Miss Nicholson was still in mourning for her unfortunate love?

[[She wore a crisp black silk dress with a ruff of white lace at her throat.]]

2) Why was Fiona sure that her tearoom would be extremely popular?

[[No one else in New York would have a tearoom with tea roses in the backyard.]]

3) Which sentence proves that Miss Nicholson was not uninterested in Fiona's story?

[[As she talked on, Fiona noticed Miss Nicholson was listening intently.]]

4) Which sentence shows that Fiona was not used to discussing her personal life with strangers?

[[“He married someone else,” she said quickly, mortified at admitting this to a stranger.]]

5) What made Miss Nicholson change her mind and agree to sell the Gramercy Park house?

[[She learned that Fiona had had an unhappy love affair, but it had not destroyed her.]]

[За каждый правильный ответ – 1 балл. Неправильный вариант или невыполненное задание оценивается в 0 баллов.

Указание номера предложения вместо предложения расценивается как неправильный ответ.

При ошибках в языковом оформлении снимается по 0,5 баллов за одну ошибку. Максимальное количество баллов – 5.]

18	Предложите краткое контекстуальное толкование следующих фраз, выделенных в тексте двойным подчеркиванием, на английском языке: 1) <u>a dodderly old dear</u> – a frail elderly woman [Accept any other similar answer.] 2) <u>make the place</u> – enhance the atmosphere of the place, enliven, brighten up [Accept any other similar answer.] 3) <u>to take heart</u> – to cheer up [Accept any other similar answer.] 4) <u>winning her over</u> – getting her approval/support [Accept any other similar answer.] 5) <u>toyed with her</u> – played with her, strung her along, misled her, made a fool of her [Accept any other similar answer.]
19	Задание № 19 Напишите по одному синониму слов, выделенных в тексте полужирным курсивом: 1) <i>intended</i> – fiancé 2) <i>piercing</i> – sharp, penetrating 3) <i>dash</i> – break, ruin, crush 4) <i>ruminative</i> – meditative, contemplative, pensive 5) <i>fraction</i> – shred, a small/tiny amount
20	Задание № 20 Suggest a title for the story. Account for your choice in 50 – 60 words. Текст, не соответствующий по содержанию и/или формату, или невыполненное задание оценивается в 0 баллов. 0 баллов – задание выполнено, но допущено более 3 грубых лексико-грамматических ошибок, или 3 орфографических ошибок базового уровня, или 3 пунктуационных ошибок, или 3 стилистических ошибок. 3 балла – задание выполнено, но допущено 2-3 лексико-грамматические, или 2-3 орфографические ошибки в сложных словах, или 2-3 пунктуационные ошибки в сложных случаях, или 2 стилистические ошибки 4 балла – задание выполнено полностью, но присутствует не более 1 пунктуационной ошибки, или не более 1 лексическо-грамматической ошибки, или не более 1 стилистической ошибки, или не более одной орфографической ошибки 5 баллов – задание выполнено полностью и без ошибок
	За превышение или уменьшение объема более чем на 10% снимается 1 балл. Максимальное количество баллов – 5.